

DIEU VEUT RÉVÉLER MON IDENTITÉ

Dernièrement, j'ai confié mon violon au luthier afin qu'il le nettoie et fasse quelques réparations. Si je lui avais demandé: "voici mon violon, je n'accepte plus le fait qu'il soit violon, faites-en un violoncelle", l'homme m'aurait probablement regardé bizarrement en me disant : "pourquoi voulez-vous changer la nature de cet instrument, il a été fabriqué pour être *ce* violon" !

J'ai alors réalisé combien Dieu est profondément attaché à la personne *unique* que nous sommes. Il nous a créé à son image avec des caractéristiques qui nous sont propres et son but n'est pas de transformer cette identité mais de la *révéler*.

De la même manière que le luthier va œuvrer pour enlever tout ce qui empêche mon violon d'être ce qu'il est destiné à être, Dieu s'attache à ôter tout ce qui m'empêche d'être pleinement moi-même. En y songeant, Dieu désire nous amener vers une connaissance et une acceptation de *qui* nous sommes vraiment.

Il ne souhaite pas que nous déployions nos efforts pour être ce que les autres attendraient de nous. En réalité, Dieu n'attend pas que nous soyons quelqu'un d'autre, car il est très content avec ce qu'il a créé. Et puis, nous ne pourrions jamais être aussi heureux qu'en étant *celui/celle* que Dieu a destiné à être.

En échangeant sur le sujet avec mon mari, il me disait : "Plus on apprend à connaître Dieu, plus on apprend à se connaître et à s'aimer soi-même".

Le Psalmiste avait certainement compris cela lorsqu'il s'écriait : "*C'est toi qui as formé mes reins, qui m'as tissé dans le sein de ma mère. Je te loue de ce que je suis une créature si merveilleuse, tes œuvres sont admirables et mon âme le reconnaît bien.*" Psaume 139:13-14